



The logo for OmoOmo City features the brand name "OmoOmo" in a large, bold, blue sans-serif font, with "City" in a smaller, blue sans-serif font below it. The entire text is enclosed within a thick, double-lined circle that is yellow on the inside and blue on the outside.

路上かんさつ口品

「一〇二年五月山」 伝説りか

お店のシャッターの閉まる時間に合わせて

渋谷にやつてくる。今日は久しぶりに朝まで路上する氣で、温かい服を着て準備万端。しょ

うと音を鳴らして看板を広げて、もつと準備万端。かいちゃんもやって来た。カメラを

持つて全身真っ黒な服を着ていて、オールナイトする気概を感じられた。このよのはるがはじまつてから、一、二年は終電後から朝まで路上の活動時間にしていた。なぜかと音

うと深夜に出会う人とか街の、野蛮で連續づくして温かい雰囲気が好きだったから。夜は渋谷にもアジアの風が吹いてる。

歌つておどれる似顔絵やさんはじまりはじまり最初に立ち止まつたのはほろ酔いで楽

しそうな二人組の兄ちゃん。ダイアモンドみたいな宝石がピッカリ入つためちゃイカつい金色の時計をしていて、「この時計ほし

い」と言つたら、上野で500円で貰つたと笑い続けていた。似顔絵を描いて歌うと、地元の熊本で広めるわざと書いてとても喜んでくれて、なんだかい時間が流れ、かいちゃんに記念に写真を撮つてもうつた。あとで交換したインスタを見たら出身「OKINAWA A」とアロワイルで書いてあつた。嘘も本當も冗談で流れでどうでも心地いい気分。

次に立ち止まつたのは政治が苦手なおじいさん。声をかけたらおじいさんは立ち止まり、私たちを見て「音楽でもなんでも政治に利用されちゃうのが嫌なんだ」と元気よく言つて

いた。路上パフォーマーや警察によくこのことをしゃべりに行こう。私は「ただ遊んでるだけだよ」と言つた。するおじいさんは日の色を変え「いいね〜」と手をケツで形にして見せ、100円をくれた。しばらくおじさんは路上に居続け満足して、「あなた達のご多幸をお祈り申し上げます」と深々礼をして、何度も振り返つて戻つて来そうになりながらどこかへ行つた。

何人かを描いたころ、数年前に路上で出会った北沢SHE-TERの企画ライブにいよいよはるを呼んだあんちゃんと再会。あの時のライブは印象的で、かなりフリーダムにやつたけれど出演した原マスミさんやそのお客様さんに受け入れてもらえて、あんちゃんの企画に色添えることが出来てとても嬉しかつた。今はSHE-TERでのバイトはしていないで就職したみたい。前は可愛らしい学生だったけどすっかり大人っぽくなつていった。その顔を似顔絵に收めた。

二十四時二十一分 お散歩

（ヒミツロッカー）最初は、しようざの気に入りのロッカーベ。鍵のかかつてないロッカーナ、毎回何かしらが入つてお楽しみBOX。

「ハウス」そのあとは、田このよのはる秘密基地前へ。やっぱり七年前に比べてとても静かになつていて人も少なく感じる。

（美竹公園）この公園は百鬼夜行渋谷アタック大作戦というこのよのはるの企画で、毎回休んでいるところ。夜の公園は静かで、月の明かりが目立つ。地図を書き込んで、ちょっとまじめな話をして。伝えることって難しいけれど、やっぱり兵どんが結びつくように誰かと共有できたときは嬉しい。体も冷えてきたといひでセンター街に行き、路上を再開することにした。

二十五時四十八分 路上再開

関西弁の男性、ふなこしさんが最初に立ち止まり、腰を下ろした。酔つていて、歌を歌つと彼は涙を流して感動していた。似顔絵を「冷蔵庫に飾るわ」と書いた。

私たちの路上をしてる裏側の道でフリースタイルが行われていた。人が地べたに座り込み、めちゃ盛り上がりつてチルつて。と思うたら、いつの間にかしょっちもあつち側でフリースタイルを聞きながら、知らない人と肩を組んでた。

茨城から来た一人はコップを持って戻つて

きた。本当に帰ってきたことに喜び、道中手入れたワインを分け合つてその場にいた人たちと乾杯した。茨城から来たうちは一人は将来に悩んでいて、今は、車が小さいところ好きだったからなんとなく電車の仕事をしていくみたい。

茨城から来た一人はコップを持って戻つて

きた。本当に帰ってきたことに喜び、道中手入れたワインを分け合つてその場にいた人たちと乾杯した。茨城から来たうちは一人は将来に悩んでいて、今は、車が小さいところ好きだったからなんとなく電車の仕事をしていくみたい。

落ち着いたころ、安寧とパンダの似顔絵を描いていたら、政治が苦手なおじいさんが戻つて来た。「ここが落ち着く」と言つて、綺麗な別れ方をしたけどすぐ再会するのもいいよね。「シラフは「かな」とおじいさんはアルコールやジユース、お菓子を買って来て楽しくなつて来た。パンダとのよのはるは歌つて踊つてゆらゆら。



しおこの幼なじみ安寧と、元アイドルグループのメンバー、パンダが来ててくれた。同時にボットを持ったお姉さんも立ち止まつた。ボットの彼女はかいちゃんの知り合いで、このよのはるの知り合いで、世界は交差するレーザービーム。



（一八時 代々木公園）するとその場にいた人達も一緒に行くと言つてみんなで歩き始めた。かいちゃん、まさと、ふなこしさん、茨城のふたり、このよのはる。途中茨城の子が気持ち悪くなつて、後から代々木公園で合流することになつた。けれどももちろん約束で、公園は広くて再会できなかつた。

一八時 代々木公園

（一九時四四分 静かな公園）深夜四時。静かな公園がある。エンディングに向かう感覚。たどり着いた記念に、みんなで写真を撮つた。そして一人一人、帰つていった。それぞれの生活に戻る。このよのはるは原宿のクレープを食べるため、店が開くまで粘ろうとしたがとても寒くて諦めて帰つた。

（二〇時 開く朝十時まで頑張つてたけど、今は体に響くからオールは時々にしよう。）



